

## 第2学年通信 「もっとcooperation」(HP同時配信)

### ◎ 今週は体調管理がたいへんでした ⇒ 学年閉鎖実施になりました ◎

今週に入ってから体調管理が思うようにいかなかつた人が多く、発熱や体調不良、感染症等で休まざるをえない状況でした。また、月曜日はJR北海道バスが運休したため、登校できない人もいました（このようなときは欠席とは異なる扱いをします）。

登校が難しいまたは交通機関等で登校できない場合は、「つながる連絡」または電話等で学校にお知らせください。また、通院した場合はその結果（感染症であっても違っていても）をお知らせ願います。感染症の場合は、「感染症名・期間（登校できない期間）」もお願いします。

と、ここまで書いたところで1月27日（火）～2月1日（日）まで学年閉鎖になりました。26日月曜日の放課後までにクラス内での感染者数が急増したため、このような措置に踏み切りました。この通信も「つながる連絡」と「Google クラスルーム」での配信となります。

閉鎖期間中の生活等については既に連絡済みですが、来週の時間割の配信、2月2日の月曜日に配布するもの、など追加で連絡等をしていますので、各自での確認をお願いします。また、閉鎖期間中でも感染症罹患などがあった場合は、報告・連絡をお願いします。

### ◇ 2月3日（火）はスキー授業です ◇

予定していた1月27日（火）はできなかつたスキー授業ですが、2月3日（火）は実施します。場所も北長沼スキー場ではなく夕張市になりますので、お忘れなく。

もし、体調が悪いまたはスキーを滑ることができない場合は、月曜日のうちに石田先生へ直接伝えてください。また、この日は1・2学年一緒の授業ですので、自分の持ち物等の管理をよろしくお願ひします。特に貴重品の管理をしっかりしましょう。

### ■ 漢字検定頑張ろう！ ■

来週末は今年度最後の漢字検定があります。受検する人は合格できるようしっかりと取り組みましょう。もちろん、3年生になってからも各種検定（漢字だけではなく実用英語検定とか商業系の検定など）試験がありますので、今回に限らず果敢にチャレンジしてください。なお、2月になってから今年度の取得検定の調査（今年度の記録用）等を行いますので、あらかじめ正確な検定名や取得級、取得年月日を調べておいてください。



- |     |                             |
|-----|-----------------------------|
| 土曜日 | ①ジャージを持ち帰り（洗濯等しましょう）        |
| と   | ②悪いプレイをしない（警察のお世話にならない）     |
| 日曜日 | ③あやしい誘惑や勧誘について行かない（巻き込まれない） |
| の   | ④外での歩行は安全に（滑ってケガ等しないように）    |
| 心構え | ⑤感染症に気をつける（特にインフルエンザは要注意）   |